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Richtig, wollte es noch geschrieben haben, da gehört neben einem glücklichen Händchen schon
auch eine gehörige Portion Glück dazu, dass sich 4 Stammspieler innerhalb 1,5 Jahren zu
absoluten europäischen Topspielern entwickeln. Die WM und der gute Euroleagueauftritt haben
ihr übriges dazugetan. Und ich sehe es auch wie du, dass die SGE nächstes Jahr Probleme
bekommen wird, ohne diese 3-4 Topsspieler wird die Doppelbelastung nicht so leicht zu
kompensieren sein, egal wer da kommt.
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